

Oración para la libertad de los bahá'ís de la Prisión en Irán

Bahá'u'lláh ordena que los creyentes deben desprenderse de todas las cosas y recitar esta Tableta nueve (9) veces

¡Él es en verdad el Omnipotente, el Libre!

¡O Señor de los Nombres y Creador de los Cielos!

Hay que librar Tus amantes de la prisión del enemigo.

Verdaderamente, Tú eres el Soberano Decretero de Tu decreto irrevocable, Él que únicamente brilla resplandeciente sobre el horizonte de la creación.

¡O Raíz Eterna! Por la vida del Todoglorioso, no los prive de la esperanza. No. Mejor hay que ayudar y asistirles.

Verdaderamente, Tú gobiernas como Tú deseas y dentro de Tu alcance están los reinos de la creación.

Los colmillos de Tus enemigos han sido estimulados, listos para morder la carne de Tus amantes. Protege a estos compañeros, O Tú que reinas sobre toda la humanidad y eres el Juez del Día de Juicio."

Bahá'u'lláh